

Javelot: Yiselena Ballar confirme les pronostics et décroche la médaille de bronze à Nairobi



Yiselena Ballar a décroché la médaille de bronze avec un lancer (55,48) inférieur de 5 centimètres de sa meilleure marque personnelle cette année

La Havane, 19 août, (RHC)- Yiselena Ballar a comblé les attentes des spécialistes cubains. Conformément aux pronostics, elle a décroché la médaille de bronze au lancer du javelot.

A sa cinquième tentative, elle a réussi une marque de 55,48 mètres qui l'a placée derrière la Serbe Adriana Vilagos, leader de l'année avec son record de 61,46 mètres. La médaille d'argent est allée au cou de la Grecque Elina Tzengko avec une marque de 59,60 m, bien en dessous de son record du monde dans cette catégorie.

Yiselena Ballar n'a pas non plus égalé sa meilleure marque de l'année 60,48.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/267500-javelot-yiselena-ballar-confirme-les-pronostics-et-decroche-la-medaille-de-bronze-a-nairobi>



Radio Habana Cuba